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O COLÉGIO RODRIGUES DIAS COMPLETOU 

22 ANOS NO DIA 17 DE FEVEREIRO 
 

Os alunos homenageiam 

o patrono do colégio, o  

Senhor Antônio Dias 
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RD News 

 

EDITORIAL 

 

 

     Desde que o ser humano                 

teve acesso à tecnologia, 

sempre a usou a seu favor 

em vários aspectos. Mas 

será que é possível utilizá-la 

na educação? 

     Fazer uso da tecnologia                  

na educação  já é uma 

necessidade inadiável, 

reconhecida por todo 

profissional do ensino que 

anda atualizado com as 

últimas tendências na área. 

Dito isso, no entanto, é 

preciso se dar conta de que a 

forma com que esse recurso 

deve ser empregado em sala 

de aula nem sempre é clara. 

     Simplesmente usar 

ferramentas tecnológicas na 

escola, como fim em si 

mesmas, não é bem o 

objetivo, concorda? Sendo 

assim, vale a pena pesquisar 

e experimentar para 

descobrir de que maneiras a 

tecnologia pode ser 

empregada para melhorar 

efetivamente o aprendizado 

dos alunos e o dia a dia dos 

professores. 

       Algumas escolas já 

usaram a tecnologia ao seu 

favor, como as escolas de 

Sesi Paraná, em Curitiba, 

Paraná e a escola Maristão, 

em Brasília, Distrito Federal. 

 

 

 

 

 

 

 

Sesi Paraná, em 

Curitiba 

  

      A rotina de estudos é 

pouco tradicional para os 

alunos do SESI Paraná: 

a cada bimestre, os 

estudantes do Ensino 

Médio selecionam uma 

oficina temática da qual 

vão participar. Nessas 

oficinas, atuam em 

grupos de até 5 

integrantes para 

solucionar uma situação 

problema; ao longo do 

processo, integram 

conhecimentos de 

diferentes disciplinas e as 

relacionam com pautas 

sociais relevantes na 

atualidade. 

       Esse modelo 

funciona nos três anos de 

Ensino Médio (no total, o 

aluno cursa 12 oficinas) e 

os temas das oficinas são 

definidos tanto por 

sugestões de docentes 

quanto de alunos. 

Geralmente, eles 

englobam assuntos em 

alta nas áreas de saúde, 

política, cidadania, meio 

ambiente. Porém, há 

casos de projetos com 

foco em música, por 

exemplo, sugeridos pelos 

adolescentes.  

     Plataformas digitais, 

como o Geekie Lab, são 

usados desde a pesquisa 
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até a avaliação! 

 

 

Maristão, em Brasília, 

Distrito Federal 

 

 

       O Colégio Marista de 

Brasília, apelidado 

carinhosamente de Maristão 

(pois abriga os alunos 

maiores, de Ensino Médio, 

em contraste com o 

Maristinha, onde fica a 

Educação Infantil e 

Fundamental) é referência 

em tecnologia educacional.     

Com perfil inovador, a 

escola recebe visitas 

frequentes de outros 

educadores e mesmo de 

secretarias de Educação do 

resto do país – eles buscam 

desvendar os segredos por 

trás do alto engajamento de 

alunos e professores nas 

ferramentas digitais. 

       “Os visitantes chegam 

esperando encontrar 

equipamentos de ponta, 

uma infraestrutura 

diferenciada”, comenta a 

diretora educacional, Andréa 

Studart Galvão. “Mas não é 

pelos aparelhos que nos 

destacamos, é pela 

capacitação dos 

profissionais. Aqui, 

valorizamos o movimento de 

professor para professor”. 

     Bem, como podemos ver 

a tecnologia já vem sendo 

usada nas escolas e 

obtendo um grande 

resultado. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ARTES, CORES E COMPASSO 
     O filme tem como 
personagem principal um 
menino que tem problemas 
de dislexia. Isto prejudica  
sua vida escolar, e até 
mesmo no seu 
relacionamento com colegas. 
Essa dificuldade o levava a 
ver o mundo com outros 
"olhos“.  Todo esse quadro 
dificultava muito sua vida, 
porque o achavam "louco", 
levando a escola a convidá-lo 
a se retirar daquela 
instituição. Já em outra 
escola, encontrou auxílio e 
apoio. Um professor de arte 
entendendo a dificuldade do 
menino com a dislexia, e 
sabendo do “dom” que 
possuía em realizar 
desenhos, elabora um 
concurso de arte com 
pinturas no qual todos os 
alunos e professores da 
escola participariam. Este é o 
enredo do filme "Assim como 
uma estrela, toda criança é 
especial“.  
     Partindo desse princípio 
de valorização e socialização, 
a professora de DG, Maria 
Aparecida Torricelli, elaborou 
também uma atividade 
dinâmica que envolvia um 
concurso. Os alunos se 
reconheceram como 
"pintores“. Utilizando o 
compasso como material 
principal para a criação dos 
desenhos, criaram lindas 
telas.  Essas  telas          foram  

expostas e houve  votação. 
A escola ficou toda unida 
numa só atividade, e isso 
foi aprovado pelos alunos”. 
 
 

ÍNDICE DE VIOLÊNCIA NO 
BRASIL 

 
 
     Segurança pública é o 
estado de normalidade que 
permite o usufruto de 
direitos e o cumprimento 
de deveres, constituindo 
sua alteração ilegítima uma 
violação de direitos básicos, 
geralmente acompanhada 
de violência, que produz 
eventos de insegurança e 
criminalidade. É um 
processo, ou seja, uma 
sequência contínua de fatos 
ou operações que 
apresentam certa unidade 
ou que se reproduzem com 
certa regularidade, que 
compartilha uma visão 
focada em componentes 
preventivos, repressivos, 
judiciais e sociais. Os 
Conselhos Comunitários de 
Segurança (CONSEGs) são 
grupos de pessoas de uma 
mesma comunidade que se 
reúnem para discutir 
problemas de segurança 
pública, com o objetivo 
principal de organizar as 
comunidades e aproximá-
las das polícias estaduais 
(Polícia Civil, Polícia Militar 
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e Polícia Científica), e se 
vinculam às diretrizes 
emanadas da Secretaria da 
Segurança     Pública        por 
estado e por. intermédio de 
órgão específico Estadual 
criado para tal finalidade.     
Normalmente, os Conselhos 
Comunitários de Segurança 
são criados pelos Estados e, 
como tal, não possuem 
personalidade jurídica, sendo 
regulados por legislação 
específica (Decreto estadual 
ou Lei  

 
 

SEGURANÇA PÚBLICA 
 

     Decreto de Bolsonaro 
facilita posse de arma. 
  As mudanças passam a valer 
quando o texto for publicado 
no Diário Oficial, o que deve 
ocorrer entre hoje e quarta 
(dia 16 de janeiro). Bolsonaro 
disse ainda que deve haver 
mais  flexibilização da 
legislação sobre armas, por 
meio de medida provisória e 
por alteração na lei, sendo que 
estas que precisam pelo 
Congresso. A principal 
mudança do decreto é a 
definição mais flexível de que 
tem “ efetiva necessidade” de 
ter uma arma.  
     A Polícia Federal perdeu o 
poder de barrar um registro de 
armamentos. Outra 
modificação importante é o 
aumento do prazo de validade 
da autorização de posse de 5 
para 10 anos. 
 
 



Artigo de opinião 

O militarismo nas 

escolas públicas 

 

Por Lyan 

 

  

     O militarismo tem 

muitos lados na atual 

sociedade.  

     Há pessoas ou 

estudantes que pensam 

no militarismo como algo 

bom, mas depende da 

pessoa. Para aqueles 

que se comportam e são 

bem sucedidos nas 

escolas certamente 

continuarão com o bom 

estudo, mas para aqueles 

que não sabem seguir 

ordens ou têm 

dificuldades no 

aprendizado, sofrerão 

expulsão, ou seja, dentro 

das escolas só 

permanecerão os mais 

comportados.  

     Isto quer dizer, que 

dentro das escolas será 

muito bom o aprendizado, 

mas fora, onde aqueles 

que bagunçavam foram 

parar, provavelmente, 

haverá muito mais 

assaltantes que não 

tiveram condições de 

estudar. Na pior das 

hipóteses, serão 

terroristas como o atual 

caso do garoto que 

matou muitos dentro de 

uma escola pública.  

 

Aparição de OVNIS 

 

Por Marina 

  

     Na tarde de 24 de 

junho de 1947, Kenneth 

Arnold, respeitável 

comerciante pilotava seu 

monomotor há quase 3 

mil metros acima das 

cordilheiras das Cascatas 

na cidade de Washington. 

Arnold, piloto experiente, 

conhecia a área e 

possuía mais de 4.000 

horas de voo. 

    Durante o voo, ele viu 

o flash branco e azulado 

relativamente próximo ao 

avião.                 

   Seu primeiro reflexo foi 

pensar que se tratasse de 

uma explosão, o que o 

fez esperar pelo estrondo 

e impacto que viriam a 

seguir. Depois de algum 

tempo esperando, Arnold 

percebeu que nada 

aconteceu no céu, em 

qualquer direção que 

olhasse.  

      Em seu depoimento, 

o piloto, posteriormente 

declarava: "Único avião 

que avistei foi um DC-4, 

muito distante para trás e 

a minha esquerda...” 

     Nesse meio tempo, o 

avião de Arnold foi 

iluminado por outro 

clarão. Desta vez, o piloto 
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pôde ver a luzinha do 

Norte e, bem à frente do 

aparelho que pilotava. Ao 

olhar para o norte, ele  

percebeu, à grande 

distância, nove objetos 

cintilantes que voavam a 

enorme velocidade e 

muito próximos um dos 

outros. Segundo ele, 

estavam "brincando" e 

dando "rasantes" nas 

montanhas. 

    "Quando o primeiro 

objeto (OVNI) passou 

zunindo sobre o monte, 

faltava exatamente 1min 

para às 3h. Neste 

momento,  o último 

ultrapassou a Crista do 

Monte Adams, o tempo 

decorrido era de 1 minuto 

e 42 segundos". 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 



SESI ABRE PISCINAS A 

PREÇOS ACESSÍVEIS 

PARA A POPULAÇÃO 

EM SÃO PAULO 

 

Por Ryan 

 

     Em São Paulo, o SESI 

passa a disponibilizar a 

toda a população o uso 

das piscinas presentes 

em seus centros de 

qualidade de vida. O 

custo médio para o uso 

dos centros é de R$ 

30,00. 

 

Benefícios da natação 

 

1.Estimula a perda de 

peso 

2.Aprimora o sistema 

respiratório 

3.Fortalece as 

articulações 

4.Desenvolve os 

músculos 

5.Reduz o risco de 

diabetes 

6.Melhora a saúde do 

coração 

7.Promove a circulação 

8.Diminui o stress 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CASOS DE DENGUE EM SÃO PAULO 

 

As intensas chuvas de verão e o aumento 

de lixos jogados nas ruas e nas praças 

têm contribuído para aumentar o número 

de dengue 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Praça Jardim Santa Cruz 

 

     Os aparelhos do SUS para diagnosticar a dengue 

foram reprovados pelo Instituto Nacional de Controle 

de Qualidade em Saúde, em 2018. 

     Os Kits comprados pelo Ministério da Saúde 

podem dar falso negativo, diz analise, parte dos 

estados suspendeu o uso até o fim da investigação. 

     O Instituto Nacional de Controle de Qualidade em 

Saúde (INCQS) reprovou testes rápidos para 

diagnostico de dengue, zika e chikungunya que 

haviam sido comprados pelo Ministério da Saúde e 

estavam em uso nos estados. Após queixas de MG, 

SP, RJ, AC e GO, lotes foram enviados para analise. 

O resultado apontou baixa sensibilidade dos lotes, o 

que indica risco do paciente, com a doença, ser 

considerado saudável. 
      A dengue é uma doença muito séria, que tem 

como seus principais sintomas febre alta, erupções 

cutâneas e dores musculares e articulares, em casos 

graves, há hemorragia intensa e choque hemorrágico. 
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O tratamento inclui ingestão de líquidos e analgésicos.                   

Os casos graves exigem cuidados hospitalares. 

Comprimidos que contém ácido acetilsalicílico, como a 

aspirina, são muito usados para, entre outras coisas, 

controlar dores e febres. Mas eles também são 

anticoagulantes, ou seja, como o próprio termo sugere, 

impedem a coagulação do sangue, um processo do 

organismo que tampa vazamentos do líquido vermelho.  

     Ocorre que, como já dissemos, o vírus da dengue 

pode desencadear sangramentos internos. Isso, em 

conjunto com um remédio anticoagulante, aumenta a 

probabilidade de hemorragias perigosas. 

     Anti-inflamatórios não hormonais – diclofenaco e 

ibuprofeno, por exemplo – também devem ser 

evitados. Eles elevam o risco de sangramentos por 

provocarem irritação no estômago. 

     Por isso, caso haja suspeita de dengue,  deve-se  

procurar  um médico. 

 

Projeto venda de lanches peg-pag 

 

Os alunos do 9 º ano B realizam às terças-feiras e às 

sextas-feiras a venda de lanches e frutas pelo sistema 

peg-pag 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     Este projeto sob a coordenação da professora 

Maria Aparecida Torricelli, professora de matemática e 

desenho geométrico, tem como objetivo a realização 

do sonho de um passeio de final de ano através da 

venda de lanche pelo peg- pag.  

     O projeto funciona da seguinte forma: os próprios 

alunos, ao comprarem o que desejam, colocam o valor 

devido na urna e retiram o lanche. 
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 Conforme depoimento da 

professora, neste tipo de 

projeto, desenvolve-se a 

ética e a cidadania. Ela 

afirma também que todos 

os alunos do colégio 

Rodrigues Dias aderiram 

ao sistema e colaboram 

com o projeto. 

 

 

VENDAS DE LANCHE 

NA ESCOLA 

 

 

     Conforme  o 

depoimento da 

coordenadora Fabiana 

Aparecida dos Santos 

sobre a venda de lanche 

na escola, a venda 

começou em 2015. 

     Segundo ela, a mãe 

de um aluno começou a 

trazer lanches para a 

escola para vender para 

os alunos. 

     Depois de um tempo, 

a escola comprou 

lanches para as vendas 

terceirizadas, como se 

fosse uma cantina. 

     Hoje em dia, continua 

o mesmo processo. 

      A Nádia, que é uma 

das colaboradoras do 

colégio, fica na entrada, 

com seu caderno, para 

anotar os pedidos. Há um 

menu na secretaria para 

que o aluno possa 

escolher o seu lanche. 

 



        
O Colégio Rodrigues Dias está fazendo mais um ano 
  
       Iniciando sua história em 17 de Fevereiro de 1997, o 
colégio Rodrigues Dias teve seu nome criado pelas diretoras 
em homenagem ao seu pai, maior incentivador e patrono do 
colégio.  
       O colégio é localizado na região do Sacomã em três 
unidades. Ensino Fundamental I e Educação Infantil na Vila das 
Mercês, Ensino Fundamental II no Jardim Maria Estela.                                 
       Tem como objetivo de assegurar ao aluno atividades 
estimulantes que o desenvolva integralmente e que favoreça a 
construção de conhecimento e valores. Esse ano ele completa 
22 anos. Na unidade 1, a turma fez um teatro em homenagem 
ao patrono do colégio, na unidade 2  e 3 cantaram parabéns 
para o patrono. 
 
 

 
RETROSPECTIVA DE 2018 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
     
      O autor do crime afirmou ter cometido o crime “a mando 
de Deus”, e após investigações, foi concluído que ele agiu 
sozinho. 
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     Frases como “a dor era 

insuportável” e “Como é 

que o ser humano é tão 

mal assim? Eu nunca fiz 

mal a ninguém” foram ditas 

pelo presidente depois do 

incidente. 

     De acordo com os 

médicos da Santa Casa de 

Juiz de Fora, o militar 

perdeu cinquenta por cento 

do sangue do corpo. E 

após passar por três 

cirurgias, o nosso 

presidente se encontrava, 

na semana passada, com 

pneumonia. 

      Esse atentado pode 

sim ter popularizado o ex-

candidato, levando-o a 

ganhar as eleições, porém, 

isso o trouxe também 

muitas dores e 

preocupações. 

 

Por Tuany 

 
Caminhoneiros param 
o país em maio de 
2018 
 
      A greve dos 
caminhoneiros foi uma 
paralisação de 
caminhoneiros 
autônomos, que se 
iniciou no dia 21 de 
maio de 2018. 
 
 
 

 

 

 

 

 

Por Larissa Pimenta 
 

     Atentado ao presidente Bolsonaro choca o país 

em 06 de setembro em 2018 
 

     Um atentado cometido contra Jair Bolsonaro choca 
o país pela falta de respeito.  

     O atentado aconteceu na cidade de Juiz de Fora, 
Minas Gerais, por Adélio Bispo, 40, que esfaqueou o 

candidato, e assim, o homem foi preso de imediato. 



     Por causa de políticas adotadas pela Petrobras, de acompanhar as 

variações internacionais  no preço do petróleo, aumentando significativamente 

o preço do óleo diesel, comprometendo o lucro dos caminhoneiros, causando 

revolta dos mesmos. Assim, no dia 21 de maio de 2018, se deu início uma 

paralisação, feita como forma de protesto. 

     Durante essa paralisação diversos prejuízos foram causados, causou um 

prejuízo de R$15,9 bilhões à economia, gerou uma crise de abastecimento no 

país inteiro, afetou o funcionamento de aeroportos e dificultou o transporte de 

diversas mercadorias. 

 

 

 

 

 

Por Luiza 

 

Prédio de 24 andares desaba em Maio de 2018 e causa tragédias 
No dia 03 de maio de 2018 ocorreu um incidente de desabamento em São Paulo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     O desabamento ocorreu devido ao incêndio que se iniciou no quinto andar 

do prédio, mas ainda não se sabe exatamente o que causou esse incêndio, 

mas devemos levar em consideração que o prédio era uma moradia irregular. 

     O prédio era habitado por 372 pessoas ao todo, e ainda não sabem quantas 

delas estavam dentro do prédio no momento da tragédia. 

     O desabamento ocorreu no exato momento em que os bombeiros estavam 

socorrendo um homem "Se nós tivéssemos chegado alguns minutos antes, ele 

estaria salvo" - disse um deles. 

     O ocorrido, além de deixar diversas famílias sem moradia e causar muitas 

mortes, afetou também dois prédios vizinhos, porém nenhum deles tem risco de 

desabamento. 
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Por Amanda 
 

     Médium estuprador é descoberto e preso em 2018 
     João de Deus médium na Casa Dom Luiz de Loyola, é acusado por mais 

de 220 abusos sexuais entre 2010 e Fevereiro de 2018. 

 

 

 

 

 
 

 

 
     João de Deus, cujo o nome registrado é João Teixeira de Faria ,é um 

médium curador. Várias pessoas vão até a Casa em Abadiânia a procura de 

tratamentos espirituais para vários tipos de doenças. 
Porém, o médium se aproveitava da situação para abusar mulheres que 

passavam em consultas com ele sexualmente. 
Algumas mulheres deram queixa na delegacia contra ele, entre elas, filha de 
João de Deus. Dalva Teixeira que diz ser abusada dos 9 aos 14 anos. 
A casa oferecia pílulas de passiflora. Vendidas em frascos de 50 unidades. 

Cobradas a R$100,00 por dois frascos para 50 dias de tratamento. 
Uma mulher de 33 anos disse que procurou o médium porque tinha síndrome 

do pânico e depressão, ficou sozinha com João na sala e o mesmo trancou a 
porta e a estuprou. 
Hoje, o médium está preso com direito a visitas. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

      

 
 

     

  

 

Por Júlia Campos 

 
A história queimada, em 2018 o Museu Nacional sofre incêndio 

 

No dia 02 de Setembro de 2018, Museu Nacional sofre incêndio e a história foi 

queimada.  
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     Segundo os funcionários, seguranças e policiais federais, o incêndio 

começou no segundo andar do prédio, onde haviam setores permanentes da 

monarquia, arqueologia brasileira e etimologia. 

     Em julho, uma denúncia que chegou ao ministério público federal relatava 

fios desencapados, gambiarras elétricas e cobertura de plástico inflamável em 

parte do telhado. 

     O incêndio destruiu cerca de 90% de todo o acervo entre eles, toda a 

coleção egípcia, um dos maiores símbolos da instituição, virou cinzas, assim 

como coleções de paleontologia, de arte e artefatos gregos - romanos, maior 

coleção de múmias egípcias da américa, meteoritos, coleções de vasos gregos, 

biblioteca particular de Dom Pedro II, entre outros. 

     O museu nacional era um dos museus mais importantes da América Latina. 

A instituição tinha um vasto acerto, ceras de arqueologia, paleontologia, 

antropologia e invertebrados, tudo muito importante para nossa história. 
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ENTRETENIMENTO 

_________________________________ 

______________________________ 
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Série Titãns 

Elenco: Anna Diop; Brenton Thwaites; Treagan Croft; Ryan 

Potter; Curran Walters 

Algumas semanas após ter a sua exibição finalizada nos 

EUA, a streaming assume a distribuição DC Universe e a 

série Titãns (Titãns no Brasil) foi adicionada ao catálogo da 

Netflix. 

Acontece que a série é mais um dos títulos que a gigante do 

streaming assume a distribuição internacional em diversos 

países, menos EUA e Canadá, chegando então com o selo 

de série original da Netflix. Ainda assim, vale também lembrar 

que a mesma já teve uma nova temporada confirmada antes 

mesmo da sua estreia, ou seja, temos um futuro com 

algumas questões já muito bem caminhadas. 
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